

Fecha: 10-01-2026
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: **Boric acusa a Kast de criticar al Gobierno "muchas veces en base a mentiras"**

Pág.: 10
 Cm2: 540,5
 VPE: \$ 470.268

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida

Boric acusa a Kast de criticar al Gobierno "muchas veces en base a mentiras"

RESPUESTA. En una entrevista radial el Presidente expuso que la pobreza ha disminuido durante su periodo y también respaldó a la ministra Camila Vallejo en su preocupación porque la política internacional de Estados Unidos puede afectar a Chile.

El Presidente Gabriel Boric calificó como "lamentable" que el futuro Mandatario, José Antonio Kast, volviera a arremeter contra la administración saliente, y aseguró que con ese fin, el republicano "muchas veces" ha mentido.

El Jefe de Gobierno abordó la exposición del Presidente electo en torno a una entrevista con Radio Súbelo, después de que tanto él como sus ministros salieron al paso de las críticas, incluso cuestionando a Kast por abandonar el tono "estadista".

Entre otras cosas, el republicano aseveró que la derecha re-

cibirá el país con una "situación fiscal muy difícil", criticó que el Gobierno pretenda aprobar proyectos emblemáticos "a última hora", y cuestionó que la discusión del reajuste que incluye lo que la oposición que incluye lo que la oposición "ley de amarrar" se desarrolle en este marco.

Para el Mandatario, estas alusiones generan una situación que "es lamentable, porque además lo hace muchas veces en base a mentiras".

Como argumento expuso que "durante la campaña, Kast dijo explícitamente que nosotros habíamos aumentado la

pobreza. Eso se demuestra como completamente falso. Pero a estas alturas no espero que lo reconozcan". Así aludió a las cifras de la encuesta Casen 2024, que mostró una baja en los indicadores de pobreza.

VENEZUELA

Otro tema que abordó fue la evidente diferencia en las reacciones del Mandatario y el Presidente electo al ataque de Estados Unidos en Venezuela y la captura del dictador Nicolás Maduro, pues mientras Boric alertaba una violación al derecho internacional, Kast dijo que la ope-



AGENCIA UNO

TAMBIÉN ACLARÓ QUE HASTA EL 11 DE MARZO ES ÉL QUIEN ESTÁ A CARGO DE LAS RELACIONES CON OTROS PAÍSES.

ración es una "gran noticia".

Casi una semana después de la intervención, Boric dijo sentirse "muy tranquilo con la posición que hemos tomado", por cuanto "defender que el más fuerte puede interponer su arbitrio en función de intereses que evidentemente no son los del pueblo venezolano, es algo que desde mi perspectiva es ilegítimo y no se puede sostener".

Pero aclaró que "la política internacional de Chile es una política de Estado y es muy claro que quien la conduce es el Presidente de la República y yo soy el Presidente en ejercicio hasta el 11 de marzo. Y creo que eso no está en discusión por nadie".

En este tema también afirmó que coincide con el análisis de la ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, quien expuso que la actual política exterior de EE.UU. implica un riesgo para recursos estratégicos chilenos, como el litio y el cobre; el Mandatario expuso que "en el futuro, con otro

Boric y Jadue: "Un exalcalde procesado"

● Durante la entrevista, el Presidente confrontó las críticas de Daniel Jadue. Luego de que el Mandatario calificara de "serviles" a Trump a quienes apoyan su intervención en Venezuela, quien fuera jefe municipal de Recoleta dijo que Boric "hacía oídos a Trump" cuando rechazó la invasión de Rusia a Ucrania. "Un exalcalde procesado decía algo así como que nosotros nos habíamos subordinado a los intereses de Estados Unidos al defender a Ucrania. Nosotros nos atenemos al derecho internacional", dijo el Jefe de Estado justo el día en que la justicia se negó a reabrir la investigación contra Jadue y comenzó a preparar el juicio en su contra por delitos de corrupción.

gobierno, tal como se ha amenazado a otros países, podrían eventualmente amenazar a Chile, y podría no ser Estados Unidos sino que otro régimen".

"APAGAR" NETFLIX

Desde la oposición, el diputado Miguel Mellado (bancada Republicanos) objetó esa argumentación: "El Presidente Boric y la ministra Vallejo hablan mucho de la política del miedo, pero alucinan o se imaginan que Trump podría intervenir Chile por el litio. Les pediría humildemente que apaguen Netflix".^{OG}

lo que están haciendo ellos? ¿Insinuar que EE.UU. quiere prácticamente intervenir Chile por el litio? Parece una película de ciencia ficción".

"Me parece una inconsecuencia absoluta", insistió el parlamentario, apuntando que las autoridades "hablan de que nuestro Presidente electo instaura una política del miedo, pero alucinan o se imaginan que Trump podría intervenir Chile por el litio. Les pediría humildemente que apaguen Netflix".^{OG}